

**INSTITUTO MUNICIPAL DE INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN URBANA DE CAJEME**  
**INDICADORES DE RESULTADOS**  
**DEL 01 DE ENERO AL 31 DE MARZO DEL 2024**

CLAVE	VARIACIONES, JUSTIFICACIONES Y/O OBSERVACIONES
	<p>En la meta 1: Se efectuaron revisiones de normatividad en materia de movilidad, desarrollo urbano y ordenamiento territorial, el Reglamento de Construcciones y sus Normas Técnicas del Municipio de Cajeme, el Programa de Desarrollo Urbano de Centro de Población de Ciudad Obregón, Cócorit, Esperanza y Providencia, entre otras.</p> <p>Meta 2: Se atendieron 2 dictámenes durante este período, que llegaron en el mes de marzo, de los cuales se analizó la movilidad de dos intersecciones. Para la meta 3: En este período se llevaron a cabo varias acciones como: Proyecto Remodelación de la fachada del H. Cuerpo de Bomberos de Cajeme, Cambios en el Proyecto Parque Chapultepec, Actualización de información de la propuesta de Reordenamiento de la Calle Galeanano; Vuelo de Drone Calle Rosendo Montiel y Aquiles Serdán, Vuelo con Drone y levantamiento en cruce Calle 200 y Esteban Baca Calderón, Visita al terreno del Proyecto del Parque Chapultepec con Ecología para ver arborización. Levantamiento fotográfico y medidas en la Calle Juan Bautista para mejoramiento e implementación de Ciclovía, entre otras acciones más. Destacando que el cumplimiento de la presente meta está en base a los recursos financieros que el Ayuntamiento realiza al Instituto, no otorgándose recursos para la contratación de estudios y/o proyectos.</p> <p>En la meta 4, 5 y 6: En este período no se tiene programado ninguna acción de esta meta y no se presentó actividad que informar.</p> <p>Con respecto a la meta 7: Se llevó a cabo la vinculación con diferentes dependencias, organismos e instituciones, mismas que sirvieron para analizar diversos temas de desarrollo urbano. En este período entre los que se encuentran: Desarrollo Urbano, Economía, Regidores, Instituto del Deporte, Secretaría de Desarrollo Urbano; OBR en Bici, Protección Civil, Presidencia, entre otras. En la meta 8: Se llevó a cabo dos reuniones de trabajo con los Órganos de Gobierno, específicamente con la Junta de Gobierno del Instituto: 55° sesión extraordinaria con fecha de 08 de marzo del presente año y la 50° sesión ordinaria del Consejo Consultivo de 12 de marzo del 2024.</p> <p>La correspondiente a la meta 9: Se efectuaron acciones de georreferenciación sobre polígonos de zonas edificables y no edificables, creación de mapas accidentes, 2022; así como, la actualización de la información estadística del Atlas de Riesgo. Con respecto a la meta 10: Se atendieron 9 solicitudes de información de diversos temas relacionados con el quehacer del Instituto. Entre los que se encuentran: Anchos de calles, planos de colonias, archivo municipal, estadística, entre otros.</p> <p>Lo correspondiente a la meta 11, Se llevó a cabo el proceso de cumplimiento de la normatividad en la materia correspondiente al cuarto trimestre del 2023, en la plataforma nacional SIPOT y Página oficial de IMIP Cajeme. Asimismo, se recibió una solicitud de información por parte del área correspondiente, dando respuesta en tiempo y forma. En la meta 12: En este período no se tiene programado ninguna acción de esta meta y no se presentó actividad que informar.</p> <p>Para la meta 13: Se llevó a cabo el proceso de comité de compras correspondiente al cuarto trimestre 2023. En la meta 14: Se llevó a cabo el proceso de elaboración, presentación y aprobación del Cuarto Informe Trimestral 2023 y de Cuenta Pública 2023. Con respecto a las metas 15, 16 y 17: No aplica durante este período</p>